

Casablanca, le 2 juin 2015

Le Conseil d'Administration de la société Lafarge Ciments SA, réuni le 2 juin 2015 sous la Présidence de Monsieur Mohamed Kabbaj, a coopté Monsieur Marcel COBUZ en qualité d'administrateur. Monsieur Cobuz est également nommé Directeur Général de la société à compter du 1er juillet 2015 en remplacement de Monsieur Saâd SEBBAR, qui sera en charge de la région Afrique Moyen-Orient au sein du Comité Exécutif du futur Groupe LafargeHolcim.

Monsieur COBUZ a occupé de nombreuses responsabilités au sein du Groupe Lafarge, notamment les Directions Générales des filiales en Indonésie et en Iraq. Durant la dernière année, il a contribué à la préparation du projet d'intégration des Groupes Lafarge et Holcim dans le cadre de la fusion.

Le Conseil d'administration a en outre décidé de proposer à l'Assemblée Générale Ordinaire des actionnaires la distribution d'un dividende exceptionnel fixé à 17,5 dirhams par action.

A cet effet, le Conseil d'Administration a décidé de convoquer, au siège social, une Assemblée Générale Ordinaire des actionnaires, réunie extraordinairement pour le 7 juillet 2015 à 10 heures.

A PROPOS DE LAFARGE MAROC...

LAFARGE MAROC CONTRIBUE A LA CONSTRUCTION DE VILLES MEILLEURES :

Lafarge Maroc est une entreprise détenue pour moitié par le Groupe Lafarge, leader mondial des matériaux de construction et pour moitié par la Société Nationale d'Investissement (SNI).

Lafarge Maroc accompagne le développement du Royaume depuis 1928. Il est aujourd'hui le leader national des matériaux de construction : ciment, béton, granulats, plâtre et chaux. Pour accompagner l'urbanisation de notre pays, Lafarge Maroc propose des solutions et des services innovants qui contribuent à la construction de Villes Meilleures, plus accueillantes, plus durables, plus connectées et plus belles.

Lafarge Maroc intègre le principe de développement durable dans ses processus d'actions, pour être un exemple en matière de protection de l'environnement à travers notamment son 1er parc éolien privé au Maroc de 32 MW, la réhabilitation de ses carrières et la valorisation de déchets comme combustibles et matériaux de substitution.

Lafarge Maroc a été parmi les premières entreprises ayant obtenu en 2007 le label Responsabilité Sociale de l'Entreprise (RSE) de la CGEM et en 2012 le trophée « Top Performer Maroc » de Vigeo, lui attribuant la meilleure performance sur les critères de respect de la liberté syndicale, de la promotion du droit de la négociation collective et de celle du dialogue social.

CONTACTS COMMUNICATION :

Malika Youssoufina, Direction Ressources Humaines et Communication

05 22 52 99 37 malika.youssoufina@lafarge.com

Jamal Hyabi, Département Relations Publiques et Communication Externe

05 22 52 99 37 jamal.hyabi@lafarge.com